

Kit esencial

Materiales de instrucción



¿Por qué creamos el Kit esencial? ¡Aquí lo que estabamos pensando!

Como antiguos maestros de la primera infancia, recordamos cómo pasabamos nuestras noches y fines de semana creando o buscando recursos como estos. Sabemos que el inicio del año puede ser sumamente ocupado, ¡así que creamos esta colección de afiches, letreros, gráficas y materiales que deseamos haber tenido! Esperamos que estos materiales ayuden un poco para aliviar la cantidad de trabajo y así tengas más tiempo compartiendo y desarrollando relaciones con los niños. ¡Igualmente, deseamos que usted y los niños en su comunidad del salón de clases se diviertan jugando y explorando!



Materiales esenciales para maestros

¡Vamos a comenzar! ¡En esta caja encontrará una colección de materiales que los maestros en el salón de clases comúnmente terminan creando por su cuenta!

Afiche *Pregunta del día*

Muestre este afiche laminado para usar con marcadores que tiene espacio para escribir la pregunta del día y las respuestas de los niños, cerca de la entrada del salón de clases o en el área de todo el grupo.

Afiche de diagrama Venn

Documente las comparaciones investigativas de los niños en este Afiche de diagrama Venn laminado para usar con marcadores.

Afiche cuadrulado

Use este afiche laminado para usar con marcadores adentro o al aire libre para hacer gráficas y comparar. ¡El cuadro grande acomoda la escritura de los niños, notas autoadhesivas y artículos u objetos relacionados al estudio!

Afiche *Red de investigaciones*

Invite a los niños a compartir lo que quieren saber del tema de estudio o úsalo como un organizador visual para capturar las ideas y los intereses de los niños creando una red de investigación! Este afiche reusable puede ser usado para cualquier actividad de *brainstorming* a través del día.

Afiche *¿Qué sabemos?*

Muestre este afiche laminado para usar con marcadores en el área de todo el grupo para capturar y celebrar el aprendizaje previo de los niños sobre el tema de estudio.

Afiche *¿Qué queremos averiguar?*

Documente y continúe añadiendo a las preguntas de los niños sobre el tema de estudio con este afiche laminado para usar con marcadores. ¡Consulte lo que saben mientras aprenden más sobre el tema!

Etiquetas para áreas de interés (1 set de 10)

Etiquetas coloridas puestas cerca de las áreas de interés ayudan a definir el espacio de aprendizaje en el cual los niños aprenden y exploran.

Etiquetas para bloques (49 figuras)

Estas etiquetas de bloques definen en dónde cada tipo de bloque de madera "vive" en el área de Bloques. Tener un espacio designado para cada bloque ayuda a los niños a mantener los materiales separados.

Ideas para extender el aprendizaje (1 set de 15)

Con el propósito de ofrecer ideas para extender el aprendizaje de los niños usando discusiones interesantes, usted puede poner varios de estos iniciadores de conversación alrededor del salón de clases para fomentar un ambiente rico en aprendizaje de lengua.

Tiras de mensajes positivos (1 set de 6)

¿Qué mensajes comunican a diario sus interacciones y su ambiente de aprendizaje? Estos mensajes positivos funcionan como recordatorios y apoyo para reflexión de los adultos sobre el poder de las interacciones diarias y el ambiente de aprendizaje.

Afiches de cruce con *AI's Pal™ SEL*

Afiches divertidos y atractivos mostrando *AI's Pal™* presentan oportunidades de aprendizaje social y emocional que facilitan conversaciones sobre los sentimientos y sobre cómo crear una comunidad del salón de clases.

